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消費税増税法の実行を許さない運動を強め、組織拡大でも前進をかちとろう！
-8月26日、班長研修会を開き、全商連第50回定期総会方針を学び議論を深めました-

8 月 26 日(日)にグリーンパレス春日井にて班長研修会を行いました。はじめに森山会長より「春日井民商は集金・

配達の体制を 10 年間で強化させてきた。会員では、現勢を維持し、読者では前進させて

きている」「春日井民商の先輩たちが『この先の民商をどうしていくのか』を考えてきた

ように、今まさに『春日井市にどういう民商を作るのか』を真剣になって考える時です」

とあいさつがありました。

鈴木義一愛商連副会長が定期総会方針を語る
引き続いて、愛商連副会長の鈴木義一さんから「今年の総会決議のキーワードは『中小業者がその地域で商売をし

ていること自体が社会貢献』で、東日本大震災から復興をしていく中で業者がプレハブなどで商売を再開している姿

が地域に元気を与えている」「私たちを取り巻く情勢も消費税増税反対・反原発・オスプレイ配備反対・ＴＰＰ参加

反対など、どの問題に関しても政治の変革を求める大きなうねりが生まれている」「私たち民商・全商連もそのたた

かいの大きな一翼を担っていることに確信を持つことが大切」と全商連 50 回総会方針をわかりやすく話していただ

きました。とりわけ消費税増税反対の運動では「8 月 4 日に行われた名古屋・栄での『中小業者怒りの集会』の取材

に来た中日新聞の記者が「なぜ、取材に来たのか」という愛商連役員の質問に対して、「消費税が上がれば地域社会

が成り立たなくなる」と答えたというエピソードには会場の参加者から驚きの声があがりました。

消費税増税法を実施させない闘いを強めよう！
午後からは秋の運動について議論。まず、消費税 10 ％増税を実施させない運動については

「きつい徴税は江戸時代からなにも変わっていない」「消費税が上がれば冗談ではなくて、商

売をやめなくてはいけない」と切実な実態が話され、新会員で北支部のＡさんからは「自分は

サラリーマンを長くやっていたので消費税のことについては、今日皆さんの話を聞いてやっと

わかってきた」と率直な話もありました。

また、健康保険証の更新に関わる議論では「私のところにはまだ、保険証が届いていない」「うちは、2 カ月の短期

証が送られてきている」などの発言があり、しっかりと会員の状況をつかんで支部で相談会の計画を立てることが確

認されました。そのほか、新しいチラシの配布についてや、9

月から 11 月までの３カ月は各支部で会員 1 名、読者 2 名の

持続拡大に挑戦することなどが活発に話し合われました。
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10月7日(日)共済会総会&バスツアー
行き先 舘山寺温泉

参加費 2000円
朝８時半（落合公園）集合

帰着は午後５時頃です

※定員（40 名）になり次第募集を締め切ります。

参加希望の方は、早めに申し込んでください。

母親大会物資

｢歯磨きシャボン｣販売中！

1つ350円です。ご協力お願い

します。婦人部

第58回日本母親大会に参加しました
第 58 回日本母親大会が 25・26 日、新潟市で開かれ、２

日間でのべ 13,200 人が参加。春日井民商婦人部からは 4
名が参加しました。

｢何度か母親大会に参加していますが、今回ほど感動的な

会はなかったと思います。〈中略〉最

後は全体が 1 つになっていました。今

回、こんなすばらしい体験をさせても

らい本当によかったです。ありがとう

ございました｣ （北支部・渡辺）
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15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎 孝亀


